

創業 3 周年のご挨拶

本日、2008 年 11 月 28 日をもちまして、
株式会社オーシャナイズは創業 3 周年を迎えることが出来ました。

これもひとえに、大学関係者の皆様、広告出稿企業の皆様、管理店舗の皆様、
大学生の皆様、また色々な方面からオーシャナイズを支えて来て下さった
多くの皆様のお陰であると、社員一同心より感謝しております。

振り返るにはまだまだ未熟な 3 年間ではありますが、
2005 年 11 月 28 日、大学生 5 人から株式会社オーシャナイズは
何もわからぬまま走り出しました。

「世の中に新しいサービスを実現したい。」

その純粋な思いだけで 2006 年 4 月に
慶應義塾大学と法政大学の 2 大学で生まれた「タダコピ」も、
現在では東海圏、関西圏、中国・四国圏を含む
全国 46 大学 63 キャンパス 72 台まで拡大出来ました。

「タダコピ」が拡がるにつれ、大学・大学生と社会とのコミュニケーションを
深めていくことは、私たちにとって大きな喜びとなりました。

その喜びを胸に、「熱く生きることで、みんなをドキドキさせたい。」
という企業理念の下、株式会社オーシャナイズは「タダコピ」をはじめとする
さまざまな手段で大学・大学生と社会とのコミュニケーションを深めることに、
より一層の努力を重ねて参ります。

今後もご指導賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

2008 年 11 月 28 日
株式会社オーシャナイズ
代表取締役社長

筒 咸 快 斗